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各会派新年の抱負

　謹んで新年のお慶びを申し上げます。

　近年、記録的な豪雨や河川の氾濫等が相次いでお

ります。昨年１０月の台風１９号では、多くの尊い

命が失われる結果となりました。お亡くなりになら

れた方々に心からお悔やみ申し上げるとともに、被

災された皆様にお見舞い申し上げます。

　荒川区内では、幸いにも大きな被害はありません

でしたが、避難情報の伝達や避難場所、避難の方法、

対応体制等、様々な課題が明らかになりました。現在、

区で検証し、改善に向けた検討を進めているところ

であり、我が党としても、ハード・ソフト両面にわ

たり多くの具体的な提案を行っております。

　こうした災害対応の充実はもとより、児童相談所

の開設をはじめとする子どもの健やかな成長を支え

る環境整備、弱い立場の方々に行政の光を届ける福

祉施策、施設・インフラの老朽化対策、持続可能な

街づくり等、区政には重要かつ困難な課題が山積し

ております。

　私たち自由民主党荒川区議会議員団１１名は、こ

のような認識の下、３３１項目にわたる令和２年度

予算要望書を西川太一郎区長に提出しました。本年

も、区民生活の一層の向上と安心して暮らし続ける

ことができる地域づくりに向け、全力を尽くしてま

いります。
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自 由 民 主 党

　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

　令和という時代となり数十年に一度と言われる大

型台風が猛威を振るった昨年、区民の皆様から荒川

区における風水害に対するご意見をたくさんいただ

きました。私たち公明党荒川区議会議員団は「小さ

な声を、聴く力。」を最大限に発揮し、災害対策を

万全のものとするため、皆様の声をもとに荒川区へ

政策提言を行ってまいりました。

　本年は東京オリンピック・パラリンピックが開催

され、荒川区においては区立児童相談所の設置や日

暮里地域活性化施設、新尾久図書館の開設、荒川総

合スポーツセンターのリニューアルなど、区民サー

ビスの更なる向上が期待されます。

　私たちは西川太一郎区長との信頼関係を土台とし

てこれからも住みよい街・荒川区を築き上げてまい

ります。そしてこの一年、公明党を応援していて本

当に良かったと心から思っていただけるよう、区議

団 6 名が「ＯＮＥ ＴＥＡＭ」となって議会や地域

での活動に全力を尽くしてまいります。本年もどう

かよろしくお願いいたします。
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公 明 党

二千年以上四つの縦糸（血筋、言語、信仰、神話）

が途切れず続いた奇跡の国で荒川区に縁を得て天

命を果たせることに感謝！主軸を保ち衆知を集め、

大局観を持ち地域活動を広め深めて参ります。

日 本 創 新 党

令和２年　新年おめでとうございます。少子高

齢化や人口減少社会が進む等多くの課題がありま

す。私は皆様と共に取り組み、安心安全で健康長

寿を喜び合える年を目指し、本年も頑張ります。

自 由 民 主 の 会
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日 本 共 産 党

　新年あけましておめでとうございます。

　当会派は、三名全員が昨年の区議会議員選挙にお

いて初当選の新人議員で構成される会派です。新人

議員ならではの「新しい目線」で区政を考え、提言

を行っていくことを心掛け、 本年も議会の中で積極

的な議論を行って参ります。令和 2 年度の区政要望

として、野良猫への対策と繁殖予防、労働問題に対

する啓発、待機児童の早期解消を実現するための具

体的な提案、難病や障害などの困難を抱えた人も暮

らしやすい町づくり、子宮頸がん予防と検診につい

ての更なる普及と啓発、悪質な勧誘や詐欺などから

区民を守る提案、児童相談所開設にあたって荒川区

独自の運営方法の提案、子供たちの未来へ向けた幼

児運動の啓発と推進、高齢者の居場所づくり、など

を中心に要望書の作成を行いました。これらの実現

に向けて、本年も議会で活発な発言と情報の発信を

行って参ります。
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維 新・あたらしい党

　新年のご挨拶を申し上げます。初心を忘れず、一

人ひとりの気持ちに寄り添い、住み慣れた地域で互

いに支え合う社会を目指し、人と人、人と地域が結

ばれることによって子どもから高齢者まで交流の場

と活躍の場、そして輝けるまち荒川区を目指し取組

んで参ります。民主ゆいの会竹内あきひろ、清水ひ

ろしは荒川区に住んでいて良かったと実感できる区

政へと本年も頑張って参ります。

民 主 ゆ い の 会

消費税増税したにも関わらず、社会保障は悪化の

一途です。《生きられる町、暮らせる政治》のため

に看護師・ケアマネの専門的立場で、制度改悪の

歯止めになるよう頑張っていきます。   河内ひとみ

あらかわ元気クラブ

明けましておめでとうございます。東京五輪が開

催される記念すべき年です。荒川区の素晴らしさ

を積極的にＰＲし、「魅力溢れる街あらかわ」の実

現に向けて取り組んでまいります。　  久家しげる

立 憲 民 主 党

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年は、安倍政権の暴走政治に対し、野党と市民

の共闘が参院選、その後の埼玉県、岩手県知事選な

どの勝利で新たな展望が生まれました。安倍政権は

１０月、消費税大増税を強行し、さらに、７５歳以

上高齢者の医療費窓口原則２割負担など社会保障の

大幅削減を行おうとしています。また、相次ぐ台風

などによる甚大な被害は、極めて脆弱な日本の姿を

示しています。

　貧困と格差の拡大、長引く消費不況のもと、区

民のくらしと命、人権を守る地方自治体の役割発揮

が求められています。そのため日本共産党区議団は、

新年度予算編成に向けて昨年要望書を提出。

〇介護保険料の引き下げ〇ふろわり２００の回数な

ど拡大〇多子世帯減免など国保料の引き下げ〇障害

者施設の増設〇学校給食、教材の公費負担拡大〇防

災対策の抜本的拡充・防災ラジオの早期配布〇受動

喫煙防止条例の制定〇公契約条例の制定などの実現

のため区民のみなさんに寄り添い、希望の持てる未

来を切り拓くために頑張ります。
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